

6 観光・産業

『旧市内』

- 市街の商店の不振のため、買い物が不便。(男性/60代)
- 三島広小路駅周辺にスーパー、商店街等、早急に店舗充実を図っていただきたいと思います。(男性/70代以上)
- 企業誘致をしっかり行い、税収を増やしたほうがよいと考えます。大手企業がなくなると聞いたが考えてください。税金が高くなることは勘弁です。(男性/20代)
- 買い物や娯楽施設をつくってもらいたい。(女性/20代)
- 今ひとつ商店街がさびしいように思います。思い切って市を挙げて、昔の街道を再現するような歴史ある三島をもっと生かしてほしい。もっと。(男性/30代)
- 数年前までは三島市の商店の人たちも、お客様に対しての、商売に対しての接客は優しく、親切に心からの商売をいたしていられたように思われましたが、最近では三島市の商店街の人たちの、お客に対しての商売の対応の仕方が、あまりにも不親切です。例えばある店にほしいものがある、その店に入って主人とか店員でも「あんた何しに来た」というような態度をされ、非常に不快感を覚えました。これは1つの例として申し上げましたが、他の店に行っても今申し上げたような事が、再三再四現在もよくあります。以上のような事がある限り、三島市の商店街はいくら街をきれいにしても、店内をきれいにしても、心からの対応がない限り、三島市の商店街は発展はしないのではないかと受け取れます。以上、申し上げたことを例えば、三島商工会議所で店主を初め、店員の教育を希望いたしますので、是非とも宜しく願いいたします。(男性/60代)

『北上地区』

- 本町の商店街を活性化してほしい。アーケードの撤去ははっきりいって失敗だと思う。(男性/20代)
- 近年三島駅周辺に、やけに飲食店が多くなった。ふさわしくないものが多い。(男性/50代)
- ファッションなどすべてが揃ったショッピングモールがあったらうれしい。(女性/20代)
- 大型店が三島の中央通りにできてほしいです。ユニーやマキヤがなくなって、不便を感じます。(女性/60代)
- 駅前(南北口)に商業拠点(デパート、大型店)がないので、沼津に行く。(男性/70代以上)
- 三島駅周辺の企業誘致を進めてほしい。(男性/30代)
- 三島夏祭りが住宅地の人でも参加できるようなよい方法を考えれば、もっと身近に感じると思う。(男性/40代)

『錦田地区』

- 買い物をする所があまりない。静岡市や横浜方面に行く事が多い。(わざわざ)水と緑の町はいいが、商業の振興に力を注いでほしい。デパートもなし、友人が来ても大社、楽寿園、あとはあまりない。新幹線が停まる割に、駅の整備が貧弱だと思う。(男性/50代)
- 三嶋大社をもっと活用し、伊豆の玄関口三島をもっと全国にアピールし、観光都市として三島市を発展させてほしい。商業や工業は、三島市は無理。(不明/30代)

- 観光の振興。三嶋大社の駐車場は、門前町としてどうか。一番まずい。三島と富士山取り入れ方。三島市旧町、三島市は三つ島として生まれ、三嶋大社前1、小中島2、大中島3とした場合、次に三島水、工場の吸い上げどうなるか。水の都、箱根山山麓の開発、大きなイベント村。
(男性/70代以上)
- 『中郷地区』
- 大型ショッピングモールを作ってほしい。スーパーも他県などと比べて物価が高いので困る。衣類などもわざわざ他県へ行かないと買えない。イオンなどの入ったモールが出来てくれると非常にありがたい。(女性/30代)
 - 無理だと思うのですが、デパートを作っていただきたいです。(伊勢丹、高島屋など)
(女性/30代)
 - 私は商人ですから、私の視点で申し上げます。誰もいない街、シャッター街、ゴーストタウン、みんな嫌な言葉ばかり。街を活性化して人々が街に戻る政策をとってください。あるのは郊外の大型スーパー、その点と点を結ぶ街は、自動車道路のように人はガラガラ、物を売ったり買ったりするコミュニケーション(交際付き合いがない)がない街にしてはならないと思います。
(男性/70代以上)
 - 観光客が来ても、三嶋大社周辺などにお店がなく、名産品など乏しい。(女性/30代)